
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya informierte, die Verwaltung habe das Konzept mit der 
Stadtverwaltung Lohmar (Bereiche Planung und Schulverwaltung) besprochen und werde es am 
13.06.2013 dem zuständigen Ausschuss in Lohmar vorstellen. Über das Ergebnis könne in der 
Juli-Sitzung berichtet werden. 
 


